

12 Unit Rehab Rumah di Kecamatan ABTB Rampung, Pokir dari Ketua DPRD Bukittinggi

Linda Sari - [BUKITTINGGI.INFORMAN.ID](https://bukittinggi.informan.id)

Oct 20, 2022 - 08:50



Ketua DPRD Kota Bukittinggi Beny Yusrial didampingi Kadis Perkim dan Lurah Parit Antang serta sejumlah staff tinjau langsung 7 rehab rumah

12 Unit Rehab Bedah Rumah di Kecamatan ABTB Rampung, Pokir dari Ketua DPRD Bukittinggi

Bukittinggi--Kecamatan Aur Birugo Tigo Baleh dapat bantuan dana pokok pikiran

dari Ketua DPRD kota Bukittinggi Beny Yusrial, dengan membantu Rehap 12 unit rumah. Hingga hari ini 12 Unit Rumah tersebut telah 90 persen rampung.

Ketua DPRD Kota Bukittinggi meninjau lokasi 7 bedah rumah di daerah Parit Antang Kecamatan ABTB yang sudah 100% siap, Pokir dari Ketua DPRD kota Bukittinggi pada Rabu, (19/10).

Pada peninjauan bedah rumah yang sudah rampung ini ketua DPRD didampingi Kadis Perkim Rahmat AE dan Kabid PKP Rahmi terjun langsung ke lokasi untuk melihat keadaan bedah

Seperti yang disampaikan Ketua DPRD Kota Bukittinggi Beny Yusrial bahwa ada 12 bedah rumah di Kelurahan Aur Birugo Tigo Baleh yaitu di empat (4) Kelurahan yakni Kelurahan Parit Antang, Kelurahan Ladang Cakiah, Kelurahan Kubu Tanjung, dan Kelurahan Pakan Labuah,

"Alhamdulillah semua sudah selesai dengan total Rp 465 juta, dan hari ini kita sudah kunjungi 7 rumah dan insya Allah sisanya akan dikunjungi beberapa hari kemudian," jelas Beny Yusrial.

Lanjut dikatakan Beny, setelah kami tinjau ke lapangan ternyata masih banyak masyarakat yang tidak layak huni dan dengan hasil dari survei ke lapangan dan dari masukan-masukan dari tokoh masyarakat dari kelurahan, dan itulah sementara itu yang bisa dilakukan.

"Dengan adanya kegiatan bedah rumah ini semoga bisa bermanfaat bagi masyarakat agar mereka bisa hidup lebih layak lagi," harap Beny Yusrial yang juga ketua Fraksi Gerindra kota Bukittinggi.

Ia menambahkan, untuk 2023 Alhamdulillah kami juga punya wacana ada sekitar 21 rumah dari Pokir kami untuk kegiatan bedah rumah ini khususnya di ABTB

"Intinya kita disini kita tidak memakai rekanan tapi langsung swadaya masyarakat yang membangun rumah itu sendiri," imbuh Beny.

Beny juga menambahkan, Alhamdulillah malah saat kami tinjau ke lapangan warga sendiri yang berinisiatif untuk menambah anggarannya untuk swadaya mereka sendiri dan kemauan mereka sendiri untuk memperbaiki rumah.

"Contohnya sebelumnya kita tidak menganggarkan memakai keramik, mereka usahakan memakai keramik yang mungkin didapat adalah sisa dari pemakaian tetangganya," pungkasnya.

Saat diwawancarai dari salah satu warga yang mendapat bedah rumah di Parit Antang ABTB, mengatakan dirinya sangat bersyukur dan berterima kasih atas dana bantuan dari Ketua DPRD Bukittinggi Beny Yusrial.

"Semoga dengan adanya bedah rumah kami ini, kami bisa mendapatkan hunian yang layak bagi keluarga kami dan semoga dan bisa nyaman, terimakasih buat Pak Beny, semoga bisa melanjutkan perjuangan tetap duduk di Wakil Rakyat kembali," ucap Arnawita.

Al senada juga diungkapkan usai Kadis Perkim Rahmat AE bahwa dari dana

pokir Ketua DPRD ini dengan jumlah lebih kurang Rp 400 juta untuk 12 unit rumah di 4 kelurahan ini, berdasarkan hasil verifikasi untuk peningkatan kualitas Bangunan Baru(BB) sudah rampung.

"Kami mengapresiasi kegiatan ini, masyarakat mampu stimulan untuk rumah layak huni, demi kenyamanan hunian. semua sudah memenuhi syarat," terang Rahmat.

Ia berharap, mudah-mudahan dengan semangat kebersamaan dan gotong royong masyarakat ini dapat terpelihara dan terbudayakan.

Hal senada juga diungkapkan Lurah Parit Antang, Azest Syah Tehan, S.STP ,ia mengatakan Alhamdulillah dengan bentuk kepedulian kepada masyarakat Kami, melalui dana pokok pikiran (Pokir) Ketua DPRD Kota Bukittinggi yang telah terealisasi ini, ia mengucapkan terimakasih.

"Warga kami sangat terbantu dengan program ini, mudah-mudahan warga ini akan lebih sejahtera kedepannya," harap Lurah Parit Antang yang berlesung pipi itu

Sementara itu Camat ABTB Hasrtine mengatakan bahwa ia sangat mengapresiasi upaya Bapak Beni Yusrial memanfaatkan anggaran pokir

"Terlebih Bapak Beny langsung memonitor ke lapangan dan beratatap muka langsung dengan masyarakat," ujar Hastine saat diwawancarai via WhatsApp.(Linda Sari Yusuf).